



TU OPINIÓN
REFORMA
cartas@reforma.com



OÍR AL MENSAJERO

La reacción del Gobierno y el partido en el poder ante las declaraciones del doctor Zedillo en relación con lo pernicioso de la reforma judicial es, en sí misma, una muestra de intolerancia y linchamiento, y de los enormes peligros de un régimen totalitario y un Poder Judicial cooptado.

No matemos al mensajero, el mensaje central del doctor Zedillo ha sido sostenido en forma reiterada y prácticamente unánime dentro y fuera del País por barras de abogados, abogados practicantes, organizaciones civiles y académicas; organismos empresariales y organismos multilaterales, incluyendo la propia Organización de las Naciones Unidas, una y otra vez, ante los oídos sordos de quienes tienen hoy en sus manos la toma de decisiones.

***JUAN CARLOS MACHORRO** / Miguel Hidalgo, CDMX*